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令和７年３月２日 

 

読谷村議会 

議長 伊 波  篤 殿 

 

読谷村議会議員 

山 城 正 輝   印 

 

一 般 質 問 通 告 書          
  

第 542 回読谷村議会定例会において次の事項の質問をしたいので、会議規則第 61 条第

２項の規定により通告いたします。 

質 問 要 旨 答弁を求める者 

 

１ 読谷道路(国道)第一工区、工事の進捗はどうなっているか 

  （１）国道 58号線との接点は令和６年 12月 27日までの修繕工事

とされているが、その内容と供用開始はいつを予定している

か。 

  （２）村道横田 10号線上の改良工事(令和７年３月 31日)の内容と

共用開始はいつの予定か。 

  （３）村道横田 10号線の付替工事の進捗と供用開始はいつの予定

か。(令和６年６月議会答弁) 

(４) 県道 12号線近くの橋の台工事の内容と供用開始の予定はい

つか。(令和７年３月 31日) 

 

２ 県道 12号線座喜味地区ナカヌ川地域での磁気調査業務(令和６

年 11月６日から令和７年３月 31日)の進捗 

(１) 工事の内容と結果はどういうものか。 

  (２) 令和５年 11月 10日から令和６年までの調査との関係と結

果分析(令和６年６月議会)はどうなっているか。  

  (３) 令和６年以降工事予定ということだったがどうなっている

か。 

 

３ 座喜味地内読谷道路沿不法投棄(島袋氏所有地)問題の進捗 

(１) 令和６年９月議会以降の不法投棄者調査はどのように行わ

れ、そしてどうなっているか。 

(２) 所有者との対話は何回行われ、結果はどうなっているか。 

  (３) 去る 12月定例会一般会計補正予算第５号での不法投棄処理

費 145万円はどのように執行されているか。 
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質 問 要 旨 答弁を求める者 

４ 座喜味一班 67〜72番地辺りからクラサ(倉迫)橋への雨水等排水

の状況を調査し、対策すべきこと 

(１) 里道等に排水路がなく、鉄砲水が表土を橋等に蓄積させてい

る状況を知っているか。 

 

 

５ 中央残波線を長浜地域から国道 58号線まで延長すべきこと 

(１) ダム上の架橋や軍用地内共同使用等を含めて検討し、村内環状

道を実現すべきではないか。 

 

 

６ 長浜地域から渡慶次小への通学路等(がんじゅう食堂南から県道

６号瀬名波公民館入口とバスターミナル西への Y字路)の交通安

全対策 

(１) ガードレールの補修、カーブミラー・街灯・対向スペースの

設置等、実現すべきこと。 

 

 

７ FMよみたん等、地域振興センター東側駐車場を整備すべきこと 

(１)  路面の補修と沈砂池への雨水誘導を強化すべきではないか。 

 

 

８  セーラ公園の駐車場を拡張すべきこと 

(１) トイレ近くの駐車スペース増設と回転スペースが必要と考え 

るがどうか。 

 

 

９ 村立図書館と読小プール間の草木を伐採、整備すべきこと 

  (１) 子どもの教育環境、また広場利用者の為にも必要と考えるが 

どうか。 

 

 

 


